

# *Convocan a Red internacional de periodistas de turismo*

---



**Logo de los Visionarios**

La Habana, 23 ago (RHC) El director de la revista digital de turismo del Mercado Común del Sur (Mercosur), Julio Debali, convocó hoy a una Red internacional de periodistas y escritores de la actividad mediante comunicado recibido en La Habana.

La nota, especifica que todos los representantes de cada país debidamente asociados a la Red, serán los responsables de elegir presidente del capítulo de cada nación, con la anuencia y el voto a favor de la Comisión Directiva.

Dicha invitación la difundió Debali desde Uruguay, país en el que reside, y donde edita su publicación, cuando emitió su mensaje a todas los países interesados.

Explicó que invitan a todos aquellos que deseen participar de la Red y trabajar para mejorar y promover esta importante herramienta de trabajo.

La carta indica que esta iniciativa admitirá solicitudes hasta el 30 de agosto próximo, mediante el envío de reclamos de participación e informes para ser socios ([redinternacionaldevisionarios@gmail.com](mailto:redinternacionaldevisionarios@gmail.com))

Esa jornada mencionada, permitirá de manera electrónica, la lectura y aprobación de los estatutos de la legalmente constituida para ese momento Red Internacional de Periodistas y escritores Latinos de turismo.

Incluirá la sesión un Informe-Resumen del Presidente sobre actividades de la asociación, Presentación por la Secretaría General de Relación Detallada de Socios/Miembros de la RED, Proyectos y planes de la asociación para el ejercicio 2024 y 2025, Determinar fecha para la próxima elección de autoridades, Asuntos urgentes y Preguntas.

La convocatoria la difunde el Presidente Julio César Debali por mandato a la Secretaría Permanente, del comunicador Genaro Acosta, reseña la nota.

Dicha Red es la unión de los actores más importantes que tiene la industria, comunicación y divulgación de destinos turísticos en todo el mundo latinoamericano, reseña el documento.

Por lo tanto, tiene como objeto contribuir al desarrollo del turismo, en sus vertientes, socio-económicas, culturales y de cualquiera otro orden en los países de su ámbito geográfico, así como el estudio y puesta en común de los problemas que puedan aquejar a ese desarrollo.

Además busca elevar las propuestas e iniciativas a las instancias gubernamentales, institucionales, administrativas y del conjunto de los ámbitos de lo público y de la empresa privada que puedan ayudar al progreso turístico de las regiones.

Indica además el comunicado que fomentara el clima de entendimientos, fraternal amistad e intercambio profesional de sus miembros, convirtiéndose en órgano colegiado para su representación colectiva donde convenga, en defensa de sus derechos y mayor prestigio profesional.

Entre sus fines sociales estarán prestigiar ante la opinión pública y los organismos relacionados con el turismo de los países latinoamericanos, la profesión y la dedicación de los periodistas del sector, Reivindicar su capacidad como órgano consultivo, Defender la industria turística, y Cooperar para la puesta en valor y divulgación del patrimonio cultural.

Concluye el mensaje al relatar como posibles participantes todos aquellos periodistas turísticos, escritores, fotógrafos, camarógrafos y profesionales de la comunicación. La Red está legalmente inscrita en el Ministerio de Educación y Cultura de Uruguay, con resolución del 26 de Febrero de 2024, termina el comunicado. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/363543-convocan-a-red-internacional-de-periodistas-de-turismo>



**Radio Habana Cuba**